

「カーナビで地球の大きさを測る」生徒の感想

湘南台・山本明利

- ・ 地球の大きさを求めるこことなんて想像もつかなかつたけど。このような計算で出せるなんておどろいた。
- ・ 興味深い内容だったけど、むずかしくて頭がごちゃごちゃしてくる。
- ・ カーナビで地球の大きさを測れるのはすごい。
- ・ こういうやり方で求められるのはすごいと思う。先生の作ったビデオ、知ってるトコばかりでてきてたのしかったです。
- ・ カーナビで地球の大きさはかれてすごいと思った。
- ・ ちょっと距離をはかつただけで地球の全周がだせるなんてびっくりした。
- ・ エラトステネスという人は本当に天才だったんだと思った。昔の方が頭いい人多かつたのでは?とも思う。
- ・ コンピュータでやるのは簡単だけど、手計算は大変だった。エラトステネスはすごいなあと思う。
- ・ 人間は昔から頭がいいんだなと思った。このエラトステネスという人は特にすごいと思った。地球が丸いなんて今でも信じられないのに、紀元前の人人が地球が丸いと知っていたのは驚いた。
- ・ カーナビの機能と、たった10kmぐらい走っただけで地球の全周や半径がわかつてすごい。昔の人は苦労したのに。
- ・ 今回コンピュータで測定結果を出したけど、あれを自分でやつたらすごく大変だろうと思った。
- ・ いまいち地球の大きさを測ったという気にはなりません。
- ・ 昔の人でもえらく頭のいい人もいるもんだ、と思った。今でもあまりピンとこないのにすごいと思った。
- ・ おもしろかった。コンピュータはすごい。